



Blanca Alcalá, víctima de robo y secuestro exprés en la autopista México-Puebla



Puebla, Méx. (Quinceminutos.MX). -La expresidenta municipal de Puebla y actual vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Blanca Alcalá Ruiz, fue víctima de un robo y secuestro exprés, junto con su chofer, mientras circulaba por la autopista México-Puebla.

Los hechos, ocurridos el pasado martes, fueron confirmados por la misma diputada, quien a través de un mensaje dirigido a la opinión pública confirmó el hecho, sin abundar en detalles.